

## SUMMARY

# ANALISIS FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGETAHUAN PERAWAT TENTANG DOKUMENTASI ASUHAN KEPERAWATAN RUMAH SAKIT ROYAL TARUMA

Created by SARA REHMALEMNA

**Subject** : DOKUMENTASI ASUHAN KEPERAWATAN

**Subject Alt** : DOKUMENTASI ASUHAN KEPERAWATAN

**Keyword** : dokumentasi asuhan; keperawatan; perawat;

### Description :

Latar belakang : Dokumentasi asuhan keperawatan yang terdiri dari pengkajian, perencanaan, diagnosa keperawatan, perencanaan dan evaluasi yang didasari pengetahuan yang terdiri dari faktor-faktor yang mempengaruhi pengetahuan ( pendidikan, pengalaman, pelatihan, sosial ekonomi, lingkungan dan usia ).

Tujuan : Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa faktor-faktor yang mempengaruhi pengetahuan perawat tentang dokumentasi asuhan keperawatan di RS Royal Taruma Jakarta 2014

Metode : Metode ini menggunakan penelitian deskriptif analisis. Analisis univariat menggunakan uji frekwensi. Analisa bivariat menggunakan uji Chi square. Populasi penelitian merupakan perawat yang bertugas diruang rawat inap rumah sakit Royal Taruma Jakarta, sample berjumlah 40 orang perawat yang terlibat langsung mengisi dokumentasi asuhan keperawatan.

Hasil : Analisa Univariat sebagian besar responden berpendidikan D3 Kep ( 65 %), pengalaman kerja yang masih kurang ( 60 % ), belum mengikuti pelatihan ( 23 % ), sebagian besar berusia &#8804; 40 tahun ( 55 % ), sosial ekonomi yang menyatakan cukup ((35 %). Analisa bivariat dengan menggunakan chi square didapatkan ada hubungan bermakna antara faktor-faktor pengetahuan tentang pendidikan yang kurang 69,2 %, responden yang belum berpengalaman 75 %, Sosial ekonomi/penghasilan yang kurang 81 %, belum mengikuti pelatihan 73,9 %, lingkungan yang nyaman 72 % dan usia &#8804; 40 tahun 68,2% dengan pengetahuan tentang dokumentasi aspek mendapatkan hasil bermakna ( p=0,011 ).

Kesimpulan : Ada hubungan faktor-faktor pendidikan, pengalaman, social ekonomi, pelatihan, lingkungan dan usia dengan pengetahuan perawat tentang dokumentasi asuhan keperawatan.

Saran : Perawat dapat meningkatkan pengetahuan dengan mengikuti pendidikan dan pelatihan untuk dapat meningkatkan pengetahuan tentang dokumentasi aspek yang lebih baik lagi.

Management rumah sakit memberi kesempatan perawat untuk mengikuti pendidikan dan pelatihan dan untuk meningkatkan pengetahuan perawat.

**Date Create** : 05/05/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201233102

**Collection** : 201233102

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor